



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.10

令和3年6月10日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

さあ運動会です！

いよいよ明後日12日(土)は「運動会」です。今年のスローガンは、「**楽しく！全力で！協力して勝利をつかめ！！**」です。このスローガン達成に向けて、笑顔を忘れずに、チーム宮川としてまとまって、真剣に頑張る姿を運動会だけでなく、様々な場面で全校児童に持たせていきたいと思えます。素晴らしいスローガンです。

さて「宮川小学校運動会」ですが、様々な感染症対策を行って実施します。6月2日付配付文書「令和3年度運動会実施のお知らせ」にも記載してありますが、再度、参観される皆様へお願いです。

- ・新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、各家庭2名までの参観とさせていただきます。
- ・来校時は、体調・体温をご確認の上、マスク着用をお願いします。咳や発熱(37度以上)、喉の痛み等風邪症状がある場合は参観をご遠慮ください。
- ・参観時におきましては、大声で応援しない、飲食をしないなど、感染症拡大防止対策等に対して十分ご注意ください。
- ・内容を簡略化して実施しますので、観覧のためのテント・パラソル等の設置はご遠慮ください。
- ・シートを敷いてよい時間は当日の6時以降です。隣との距離もご注意ください。敷いて良い場所はロープの外です。

お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

また児童も「ソーシャルディスタンスの確保」「競技以外でのマスク着用」「用具を使う際の自分の手袋着用」等、感染症対策を万全にして参加させます。子どもたちにとって貴重な体験となり、自分自身を成長させることができる大きな機会である「運動会」です。様々な点でご迷惑をおかけいたしますが、ぜひご理解の上、本校に足をお運びいただき、子どもたちに声援を送ってくださいますようよろしくお願いいたします。特に最高学年、宮川小の顔である6年生にとっては、開閉会式においても様々な役割があるなど、「チーム宮川」のど真ん中として、係活動も含め、この行事に取り組みます。ぜひ活躍を期待してください。もちろん1～5年生を含めた全校児童一人一人が主役です。主人公です。全員への温かいご声援をお願いいたします。私たち教職員も、子どもたちの輝く笑顔のために、万全の態勢で準備をして当日を迎えます。明後日は「チーム宮川」一丸となって、子どもたちの応援団として、全児童を全力応援する最高の1日にしましょう。



よい歯の教室！

6月4日（金）に2，3年生で、歯科衛生士の水谷智子様を講師にお迎えして「よい歯の教室」を実施しました、歯や口の中を清潔にすることの大切さに気付き、正しい歯みがきの仕方学びました。きれいな歯がいつまでも保てるようにしていきたいものです。今回習ったことを活かして、いつでもどこでも正しい歯みがきをしてほしいと思います。なお他の学年も別日に実施いたします。



ケナフの種をまきました！（4年生）

4年生が、ケナフ協会を中心としたたくさんの講師の先生にご指導いただきながら、学校の畑にケナフの種をまきました。例年は体験農場で実施していましたが、6月前半までは使用できなくなったため、学校にまずまきました。体験農場



でも今後実施予定です。子ども達は興味を持ちながら、意欲的に作業に取り組みました。これから観察をしながら、刈り取りをむかえ、紙すきをする予定です。学校なのでたくさんは植えられる反面、観察はいつでもできます。しっかりと育ててほしいと思います。

校長のひとりごと

いよいよ明後日は「運動会」です。昨年度に引き続きコロナ禍で、例年通りの運動会の実施は困難でした。しかしその中でも今年度は、延期があったとはいえ、昨年度実施できなかった運動会を計画することができました。保護者の皆様のご理解に心より感謝いたします。

さて我が家でも子どもが小学生の時は運動会の応援に家族で行きました。学校に足を運ぶことが少なかったダメな父親も、この行事は仕事が重ならない限り欠かさず行っていました。子どもたちの頑張りに声援を送り、いっしょに食べる昼食時には午前中の競技についての頑張りを認め、笑顔あふれる1日となりました。3人の子どもが6年生の時は親子競技があり、親子で協力して頑張ったのも良い思い出です。ただし長女、長男、二男とだんだん自分の体力の衰えを感じたのも事実ですが・・・その様子を撮影したビデオを帰宅してから家族で見て、ああこうだと語り合うのもまた楽しかったです。やはり親子で同じ時間を共に過ごし、同じ体験をし、そのことについて語り合うことが、子どもたちにとって最高の時間だと思います。（親にとっては子ども以上かもしれません。私は間違いなくそうでした。）明後日の「運動会」は午前中のみの開催で、競技も少なく、感染症対策の中でのピンチの行事です。しかし、子どもたちの輝く笑顔があふれ、真剣な姿が見られることで、子ども達の心が成長し、この行事がチャンスに変わると信じています。人数制限はありますが、保護者の皆様にご来校いただき、チーム宮川の笑顔があふれる1日となれば、校長としてこの上ない喜びです。皆様の来校を心よりお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。